
 

平成２１年１月２７日 稲垣会長より 

 

皆様から頂いたアンケートが一通りまとまりました。 

それぞれに頂いた意見から、勝手なまとめ文章を作ってみました。 

どう思われます？ 

市役所高齢福祉課には全ての資料を提出しようと思います。 
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